



I'm not robot



I am not robot!

Los espejismos de la certeza, de Siri Hustvedt, cuestiona, a través de la neurociencia, la psicología, la psiquiatría y la antropología, todo lo que creemos saber sobre la mente y las emociones, así como la dicotomía mente-cuerpo que instala los prejuicios de género o la primacía de la genética en la construcción de la personalidad. De todo lo que he leído de Siri, este es el ensayo que más denso se me ha hecho. Después de adoptar una posición de duda absoluta respecto a su propia existencia y todo lo que hay en el mundo que lo rodea, el filósofo guía al lector a través de una serie de argumentos con los que alcanza la certeza, verdades que han llegado a él mediante un proceso de pensamiento. Estas son algunas de las cuestiones que plantea Siri Hustvedt en su libro *Los espejismos de la certeza*, escrito en —cuatro años antes de recibir el Premio Princesa de Asturias de las Letras—, que se publica ahora en español "Dudar es una virtud de la inteligencia"; en una densa lectura a modo de ensayo científico; Siri Hustvedt (Premio Princesa de Asturias de las Letras,) pone en entredicho diferentes teorías e hipótesis sobre la mente y su relación con el cuerpo humano. En este nuevo ensayo dirige su ojo crítico a un viejo dilema que ha preocupado a la humanidad desde el origen de los tiempos: cómo funciona la mente y cómo se relaciona con nuestro cuerpo. En este nuevo ensayo dirige su ojo crítico a un viejo dilema que ha preocupado a la humanidad desde el origen de los tiempos: cómo funciona la mente y cómo se relaciona con nuestro cuerpo. En este nuevo ensayo dirige su ojo crítico a un viejo dilema que ha preocupado a la humanidad desde el origen de los tiempos: cómo funciona la mente y cómo se relaciona con nuestro cuerpo. En este nuevo ensayo dirige su ojo crítico a un viejo dilema que ha preocupado a la humanidad desde el origen de los tiempos: cómo funciona la mente y cómo se relaciona con nuestro cuerpo.

Tomado de disciplinas tan variadas como la neurociencia, la psiquiatría, la genética, la inteligencia artificial y la psicología evolutiva, *Espejismos de certeza* es un fascinante. A partir de disciplinas tan variadas como la neurociencia, la psiquiatría, la genética, la inteligencia artificial y la psicología evolutiva, *Los espejismos de la certeza* es un "Los espejismos de la certeza" de Siri Hustvedt nos entrega una visión crítica acerca de las certezas de la cultura, que, amparada en la ciencia, nos hace establecer verdades. Commencez à lire □ Los espejismos de la certeza en ligne et accédez à une bibliothèque illimitée d'ouvrages académiques et non fictionnels sur Perlego. A través de una amplia investigación y una escritura clara y accesible, Siri Hustvedt nos incita a cuestionar nuestras certezas y nos muestra la importancia de la duda y la falta de certeza. En Siri Hustvedt escribió este ensayo científico que centra a la mente y a la filosofía en una discusión biológica y neurológica en la que se une al diálogo del feminismo. Sinopsis. Lejos de ser una cuestión ya resuelta, a menudo, las ideas y los preconceptos que tenemos sobre ambos han distorsionado y confundido el pensamiento. No niego el enorme y trabajo que hay detrás (la recopilación de ideas, la comparativa y entre unas y otras, y el aderezo de lo técnico requiere mucha escucha y entendimiento) pero me ha faltado ese toque final, ese sabor último, ese toque. Siri Hustvedt con el que ella empapa todas sus obras. *Los espejismos de la certeza* ebook | Reflexiones sobre la relación entre el cuerpo y la mente · Los Tres Mundos By Siri Hustvedt a través de los sentidos.